

## Seniorenzentrum Annerod

### Oktoberfest im Seniorenzentrum Annerod

Bei strahlendem Sonnenschein und unter Einhaltung der Corona-Richtlinien fand heute das Oktoberfest für unsere Bewohner statt. Im festlich geschmückten Saal konnte zu bayerischer Oktoberfestmusik gesungen und geschunkelt werden. Natürlich durfte auch zu einem Oktoberfest das passende Getränk nicht fehlen und so gab es kaltes leckeres Bier und andere kühle Getränke. Zum Mittagessen verwöhnte die Küche des Hauses unsere Bewohner und auch die Mitarbeiter mit saftigen Spanferkelbraten, Krustenbraten, bayerisch Kraut, Kartoffelpüree, Semmelknödel und weiteren leckeren Oktoberfestschmankeln. Ein riesen Dankeschön an die Küche für das leckere Essen!

Nach dem Mittagessen wurde unser Glücksrad ausgepackt und die Bewohner durften ihr Glück versuchen. Je nach Anzahl der Punkte die gedreht wurden, bekamen die Bewohner einen Preis. Die Freude über den Gewinn war groß!

Zudem gab es heute (auf Wunsch unserer Bewohner) nochmal frisches Popcorn, welches mit seinem intensiven Duft durch das ganze Haus strömte.

Ein war ein toller Mittag und eine gelungene Abwechslung!

